
    

仙台市介護保険審議仙台市介護保険審議仙台市介護保険審議仙台市介護保険審議会会会会    

地域密着型地域密着型地域密着型地域密着型サービスサービスサービスサービス運営委員運営委員運営委員運営委員会会会会    
（第5期計画期間 第1回会議） 

 

日時：平成24年 6月 28日（木） 

                                                    午後14時00分～15時00分 

場所：市役所本庁舎2階 第 3委員会室 

 

次次次次        第第第第    
 

1 開 会 

 

2 報 告 

(1)地域密着型サービス事業所の廃止について（資料1） 

(2)地域密着型サービス事前協議事業者の決定の辞退について（資料2） 

(3)小規模多機能型居宅介護（建設費補助無し）及び認知症対応型通所介護の募集結果につい

て（資料3）  

(4)施設の整備状況について（資料4） 

 

3 議 事 

（1）地域密着型サービス事業者の指定について（資料5）（参考資料5-1～5） 

（2）小規模多機能型居宅介護（建設費補助あり)整備事業及び地域密着型特別養護老人

ホーム整備事業の応募状況及び選定について（資料6-1～2）  

4 その他 

    5 閉 会 

資資資資        料料料料    
○ 資料1          地域密着型サービス事業所の廃止について 

○ 資料 2         地域密着型サービス事前協議事業者の決定の辞退について 

○ 資料 3           小規模多機能型居宅介護（建設費補助なし）及び認知症対応型通所介護の

募集結果について  

○ 資料 4          施設整備状況一覧   

○ 資料 5 地域密着型サービス事業者の指定について 

○ 参考資料5-1～5    資料 5に係る事業概要、事業所位置図 

○ 資料 6-1～2       小規模多機能型居宅介護（建設費補助あり）整備事業及び地域密着型特別

養護老人ホーム整備事業の応募状況及び選定について 

○ 参考資料6-1～2   資料 6に係る地域密着型サービス事業計画 評価項目にかかる基準省令・

解釈通知   

 

資料資料資料資料３３３３----２２２２    
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仙 台 市 介 護 保 険 審 議仙 台 市 介 護 保 険 審 議仙 台 市 介 護 保 険 審 議仙 台 市 介 護 保 険 審 議 会会会会    

地域密着型地域密着型地域密着型地域密着型サービスサービスサービスサービス運営委員会運営委員会運営委員会運営委員会（（（（第第第第5555期計画期間期計画期間期計画期間期計画期間    第第第第１１１１回回回回会議会議会議会議））））議事録議事録議事録議事録    

 

日時：平成２４年６月28日（木）14:00～15:00 

場所：市役所本庁舎２階 第３委員会室 

 

＜＜＜＜出席者出席者出席者出席者＞＞＞＞    

【委員】 

石原祥行委員, 菊田豊委員，小林孝夫委員，小松洋吉委員， 

瀬戸敏之委員, 土井勝幸委員 

以上６名，五十音順 

（阿部一彦委員，安藤恵美子委員，佐々木玲子委員 欠席） 

 

【仙台市職員】 

高橋健康福祉局保険高齢部長，浅野高齢企画課長,坂本介護保険課長， 

大嶋若林区障害高齢課長，武山太白区障害高齢課長, 山崎泉区障害高齢課長, 

太田介護予防推進室長,福原介護保険課主幹兼指導第一係長，松田介護保険課管理係長，

伊藤高齢企画課施設係長，高橋介護保険課介護保険係長， 

小岩青葉区障害高齢課高齢者支援係長 

（伊藤宮城野区障害高齢課長 欠席） 

    

＜＜＜＜議事要旨議事要旨議事要旨議事要旨＞＞＞＞    

    

１．開会 

会議の公開，非公開の確認 議事(1)(2)については非公開 → 異議なし 

議事録署名委員については 小林委員を指名 → 小林委員了承 

 

 

２．報告 

(1) 地域密着型サービス事業所の廃止について 

(2) 地域密着型サービス事前協議事業者の決定の辞退について 

(3) 小規模多機能型居宅介護(建設費補助無し)及び認知症対応型通所介護の募集結果に

ついて 

(4) 施設の整備状況について 
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・伊藤高齢企画課施設係長より説明（資料1～4） 

 

委 員 長： 事務局からの報告事項4件について，質問，意見等ありますか。 

      (質問なし) 

なければ報告事項については終了とします。 

 

３．議事 

(1) 地域密着型サービス事業者の指定について 

・浅野高齢企画課長より説明（資料5，参考資料5-1～5-5） 

 

委 員 長： 事務局からの説明について，５つの新規指定についてですが意見，質問等あ

りますか。 

委   員： 今までは全部平屋か。 

事 務 局： いや、全部平屋とは限らない。 

委  員： 小規模多機能型居宅介護について基本的に中学校区1つの整備計画か。 

事 務 局： 基本的に、中学校区に一つで、埋まっていない所を整備していく。 

委 員 長： 他に質問がなければ，指定について，承認としてよろしいですか。 

（異議等なし） 

 

(2) 小規模多機能型居宅介護(建設費補助あり)整備事業及び地域密着型特別養護老人ホ  

―ム整備事業の応募状況及び選定について 

・浅野高齢企画課長より説明（資料6-1～6-2） 

事 務 局： 

 事務局からの説明についてですが意見，質問等ありますか。 

(質問なし) 

  

４．その他 

 

委 員 長： その他、ご意見等はありますか。 

委  員： 訪問看護を含めた複合型サービスの整備の予定があるか。 

事 務 局： まず、小規模多機能型を優先して整備してから、複合型については訪問看護

も含めて別な形になるが、新しい計画の中で今年度中には方向を定めて、新

たなサービスを展開していきたいと考えている。どういう形で整備していく
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か現時点ではまだ未定である。 

 

委 員 長： 最後に事務局から何かありますか。 

事 務 局： 委員の皆様の任期が7月18日までとなっておりますので、このメンバー構成

による委員会は本日が最後となります。3年間大変ありがとうございました。 

 

 

 


